



ANDY AGITA EL AVISPERO

Absurdo y protagónico, afirmar en su carta que lo espionaron en Japón: analistas; en la mañanera, la presidenta Sheinbaum le revira: “poder es humildad”; el hijo de AMLO se cierra las puertas para 2030, advierten

Luis Carlos Silva Redacción/ *El Independiente* ▶ 6 y 7

Andy López Beltrán agita el avispero político

Por Luis Carlos Silva

De absurdo y protagónico calificaron politólogos, catedrático y analistas a las aseveraciones hechas en su carta a Andrés Manuel López Beltrán, que en su afán de lavar su imagen, lo único que hizo fue alborotar aún más el avispero rumbo a 2030, en la sucesión con la presidenta de la República y los morenistas.

Para expertos en análisis político en México, a los morenistas les está afectando demasiado ser exhibidos en sus excesos porque al ver que los han descubierto con su vida de excesos y derroches, salen a aclarar algo que no es más que una muestra fiel de los excesos en los que incurrir la plana mayor de la 4T.

Ayer, la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum le reviró a Andrés Manuel López Beltrán, al asegurar que no pensaba entrar en debate con ese tema de la carta, y añadió que el “poder es humildad”.

En entrevista con *El Independiente*, el analista y politólogo de la UNAM, Sebastián Godínez Rivera aseguró que es lamentable como maneja su imagen el hijo del ex presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, es decir, “Andy”, López Beltrán.

“Los abusos y los excesos en lo que han caído los de la 4T y en forma muy específica, el hijo de un ex presidente de México, no es otra cosa que los excesos de los Juniors solapados por la plana mayor del gobierno federal”, puntualizó.

Por su parte, el senador del PAN, Marko Cortés criticó fuerte y abiertamente la forma y el contenido de la carta del hijo del ex presidente de México, al asegurar que es evidente el hecho de que les está haciendo daño, atragantarse de poder.

De igual forma, en entrevista con *El Independiente*, el legislador del panista aseguró que López Beltrán fue exhibido no solo por la carta, sino anteriormente por las imágenes en las que aparece en Japón dándose vida de rico, en hoteles de lujo, comprando en tiendas de millonarios cuando su sueldo como secretario de Morena, no le permitiría gastar de la manera en la que actualmente lo ha venido haciendo.

Cabe destacar que ayer, el hijo del ex mandatario señaló categóricamente:

“MIS ADVERSARIOS MANDARON A SUS ESPÍAS”:

Andrés Manuel López Beltrán, secretario de Organización de Morena, acusó a sus “ad-

versarios y los hipócritas conservadores” de enviar “espías” para tomarle fotos de sus vacaciones con el fin de emprender una “campaña de linchamiento”.

En su cuenta de Instagram, el hijo del ex presidente Andrés Manuel López Obrador publicó un comunicado en el que responde a la polémica levantada tras la revelación de fotografías y video del viaje que realizó a Japón en días recientes.

Las imágenes del también llamado “Andy” fueron publicadas por el periodista Claudio Ochoa Huerta del medio digital *Latínus* el 26 de julio.

A partir de ahí, se desató una polémica en la que intervino incluso la presidenta Claudia Sheinbaum, quien desde la conferencia mañanera convocó a “ejercer el poder” con humildad.

En su comunicado, López Beltrán desmintió versiones de que se hospedó en un hotel de 50 mil pesos por noche. “Viajé en aerolíneas comerciales y pagué 7,500 pesos diarios en un hotel, incluido el desayuno”, sostuvo.

“Siempre valdrá la pena, y no es en vano, pagar una cuota de humillación cuando se lucha por una causa justa y en contra de los opresores del pueblo”, aseguró el hijo de AMLO.

COMUNICADO DE LÓPEZ BELTRÁN.

A la opinión pública y a los militantes y simpatizantes de Morena

Considero importante aclarar lo siguiente:

1.- Como solicité e informé verbalmente en su momento a la Presidenta de nuestro partido, Luisa María Alcalde Luján, con mis propios recursos, decidí salir de vacaciones a Japón luego de extenuantes jornadas de trabajo.

2.- Me trasladé a la ciudad de Seattle, Washington y después de una escala de un día tomé un vuelo comercial con destino a Tokio, Japón.

3.- Mis adversarios y los hipócritas conservadores que solo suelen ver la paja en el ojo ajeno y no la viga en el propio, mandaron a sus espías a fotografiarme y acosarme para así emprender una campaña de linchamiento político impregnada de odio, clasismo y calumnias, tales como que viajé en un avión privado o del ejército y que me hospedé en un hotel de 50 mil pesos por noche, cuando como he dicho viajé en aerolíneas comerciales y pagué 7,500 pesos diarios en un hotel, incluido el desayuno.

4.- No me extraña la agresividad del hampa del periodismo que es equivalente a la perversidad de la mafia del poder económi-



Andy López Beltrán. (Foto: Cuartoscuro)

co y político al que desde hace décadas hemos venido enfrentando, pero si me importa que la gente que tiene confianza en nosotros no dude de nuestros principios y valores.

No somos iguales, nosotros no somos corruptos y en mi caso desde niño aprendí, posiblemente antes que otros, que el poder es humildad, que la austeridad es un asunto de principios y que se debe vivir en la justa medianía como lo recomendaba el Presidente Juárez.

En consecuencia, jamás olvidaremos hacer de nuestra vida pública una línea recta y seguiremos el ejemplo de nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de no mentir, no robar y no traicionar al pueblo de México.

Siempre valdrá la pena, y no es en vano, pagar una cuota de humillación cuando se lucha por una causa justa y en contra de los opresores del pueblo.

Atentamente

Andrés Manuel López Beltrán.

En su oportunidad, el senador del PAN, Marko Cortés adelantó que en realidad a los morenistas de plana mayor de la 4T, como Ricardo Monreal, Mario Delgado, Gerardo Fernández Noroña y ahora el junior Andrés Manuel López Beltrán, no les hace mal viajar, sino al hacerlo lo hacen a escondidas o a expensas del pueblo y con recursos que jamás han probado son propios.

“Esto al final, va terminando siendo positivo para los mexicanos”, sostuvo.

NOROÑA ASEGURA QUE CARTA DE ANDY ES “MALÍSIMA”.

Luego de que se diera a conocer la carta de Andrés Manuel López Beltrán sobre su viaje a Tokio, Japón, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, la calificó de “malísima”.

En entrevista, el legislador morenista cuestionó si el secretario de Organización de Morena escribió esa explicación y la comparó con la renuncia falsa que se viralizó del presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Adán Augusto López.

“Pues no sé si la escribió él, porque así hubo una carta de supuesta renuncia de Adán Augusto López Hernández que él no había escrito. Yo, francamente, no le veo que sea su estilo. Vamos a esperar a que él diga si esa carta la hizo o no. Y ya, si él dice que la hizo, entonces, opino, de cualquier manera, sea quien sea que la haya hecho, es malísima.”

“Y yo insisto, ya pasó. ¿Se acuerdan que iba a hacer el Consejo Nacional de Morena y circularon un documento de supuesta renuncia a la coordinación? Porque el cargo de senador es irrenunciable, de Adán Augusto López Hernández. Entonces, a mí, francamente, me suena a una falsificación”, detalló.

Al afirmar que la carta fue publicada desde la cuenta personal de Instagram del hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, el senador morenista solo comentó: “Ah bueno, pues ya dije”.



La presidenta Sheinbaum, durante la mañanera de hoy. (Foto: Cuartoscuro)



El senador morenista Fernández Noroña sorprendido por la carta de Andy. (Foto: Cuartoscuro)